

Die KARA AG mit Firmensitz in Köln wurde im Jahr 2001 als IT-Beratungsunternehmen gegründet und hat sich auf die Branchen Energieversorgung, Pharmaindustrie sowie Maschinen- und Anlagenbauindustrie spezialisiert. Unsere Mitarbeiter bringen ihre langjährige Erfahrung bei Projekten in Großkonzernen als auch mittelständischen Unternehmen in die tägliche Arbeit ein und können so ihr Fachwissen optimal mit praktischer Erfahrung verknüpfen: zum Besten unserer Kunden.

Wir sind ein kompetenter, innovativ und flexibel arbeitender Partner und beraten in jeder Weise kundenorientiert.

Wir befassen uns mit Prozessoptimierung und Umsetzung von rechtlichen und technischen Anforderungen und entwickeln Verbesserungskonzepte mit Fokus auf die SAP Lösungen der Versorger-, Pharma- sowie Maschinen- und Anlagenbauindustrie.

Wir von der KARA AG helfen unseren Kunden, rechtliche und branchenspezifische Auflagen (MaBiS, GPKE, GeLiGas, IDEX, GMP, SOA, etc.) einzuhalten und in ihre Geschäftsprozesse nahtlos einzubinden.